



## LOS NOMBRES, ¿MODA O TRADICIÓN?

Profesor coordinador: Irene Flores Murube

Ester Ripalda Fernández, Ruth Rivero de la Sierra, Pedro Guillén Franco

**Colegio María Auxiliadora.** Avda. María Auxiliadora, nº 14, C. P. 11407

Jerez de la Frontera (Cádiz)

[www.cmajerez.com](http://www.cmajerez.com)

[ursula.iguaran@hotmail.com](mailto:ursula.iguaran@hotmail.com)

El presente trabajo se basa en dos líneas de investigación. En primer lugar, el origen de los nombres de los alumnos y alumnas de Secundaria del Centro, acompañado de un estudio estadístico de éstos. Debemos tener en cuenta que con “origen de los nombres” nos referimos a la cultura y lengua de la que provienen ya que los alumnos que realizan este estudio están cursando la asignatura Cultura Clásica. Pretendemos, con este estudio, mostrar cuál es la cultura que nos ha legado mayor número de nombres, al menos entre los alumnos nacidos entre 1992 y 1996. En segundo lugar, queremos estudiar la frecuencia de aparición de nombres en los años 90, década en la que han nacido los alumnos que realizan el estudio. El INE (Instituto Nacional de Estadística) realiza estudios estadísticos sobre el uso de los nombres a lo largo de las distintas décadas; procuraremos estudiar las desviaciones (a nivel nacional y provincial) de nuestro estudio, realizado en Jerez, con los datos facilitados por el INE. Aprovecharemos el III Encuentro de Alumnos Investigadores para continuar con nuestro estudio de tal forma que en el tiempo dedicado a la defensa de paneles se consultará a los asistentes sus nombres y se procurará arrojar algunos resultados estadísticos que puedan resultar significativos, si éstos lo fueran.

Palabras clave: *nombre, origen, estadística, desviación.*